

「ええとこ発見図」を歩く

「すべての市民が健康で自分らしく生きられるまち」を目指し策定された「健康市民おかやま21」を御野学区

では、みの健康21推進の会(水口美智子会長)で隔月に定期会を開催し、情報交換や研修、小・中学校での給食の試食・交流などを行っています。

十二月十九日開催された今年度の第五回定期例会では、同推進の会が作成した「ええとこ発見図」に書かれているウオークリートを歩くみの健康21推進の会員(12月19日八幡宮)



「OKAYAMA! 市民体操」で準備運動をした後、西江道町内会長の分島眞吾さん(岡山県ウォーキング協

例会の様子(8月29日、北公民館)

市立北公民館で毎月第一月曜午前十時から、「あつたかひろば」(同公民館主催)を開いています。主に就園前の親子を対象にした交流広場で、参加無料、事前申し込みは不要。



「あつたかひろば」(同公民館主催)を開いています。主に就園前の親子を対象にした交流広場で、参加無料、事前申し込みは不要。

毎回、同公民館の職員と愛育委員が会場で託児をしたり、子どもたちと遊んだりしながら、参加者同士の交流や情報交換のお手伝いをしています。

岡山市立北公民館で毎月第一月曜午前十時から、「あつたかひろば」(同公民館主催)を開いています。主に就園前の親子を対象にした交流広場で、参加無料、事前申し込みは不要。

毎回、同公民館の職員と愛育委員が会場で託児をしたり、子どもたちと遊んだりしながら、参加者同士の交流や情報交換のお手伝いをしています。

会の案内

事例発表に向けて模造紙に活動写真などを張り付けるメンバー(2月6日、水口会長宅)

事例を発表しました。事例発表に先立ち、二月

をテーマに岡北地区の健康21推進の会(御野・牧石)の活動の作成を行いました。

六日に水口会長宅で、一人が参加。愛育委員のピアノ伴奏で歌を歌った後、輪になつて自己紹介をしました。

その後、子どもたちを自由に遊させながら、「小さい子の遊び場所はどこがいい?」「おやこクラブってどんな活動をしているの?」など、互いに知りたい情報を交換している情報の交換をしていました。

赤い羽根共同募金

ご芳志に感謝致します

地域の皆様にご協力いただきました平成二十九年度赤い羽根共同募金の御野学区総額は百八十三万四千三百九円でした。この二〇%が御野地区社会福祉協議会に還付され、運営の原資となります。

ご芳志ありがとうございました。心のこもった努力であります。御野地区社会福祉事業の推進に有効に活用させていただきます。

県・市社協功劳表彰

■岡山県福祉大

地区社会福祉協議会が岡山市社会福祉協議会会長表彰を受けられました。

御野地区社協と民生委員3人が受賞

議会主催では、御野地区社会福祉協議会が岡山市社会福祉協議会会長表彰を受けられました。

「ええとこ発見図」のウオーキングルートを歩くみの健康21推進の会員(12月19日八幡宮)

「ええとこ発見図」(北公民館)に書かれているウオーキングルートの一

月二十七日に岡山市保健福祉会館(北区鹿田町)で開かれた「健康新年会」で、「組織との連携強化」を知ることができます。

二月七日、十月十二日に開催され、北公民館(電話○八六一二五四一四六三三)へ。いずれの大規模な大会においては、地域福祉推進のため開催されました。

五十四年五月七日、十月十二日には、地域福祉推進のため、地域福祉推進のため開催されました。

十月十二日には、岡山県社会福祉協議会主催では、民生委員の山川恵二丁目で開かれた岡山市社会福祉大会(県社会福祉協議会など主催)では、民生委員・児童委員の山川恵美子さんが岡山県保健福祉部長表彰、光岡嘉子さんと分島和美さん

が岡山県社会福祉協議会会長表彰を受けられました。

第74回岡山市民体育大会

御野が2連覇

一位Ⅱ御野(107点)
二位Ⅱ石井(96点)
三位Ⅱ東畦(95点)
四位Ⅱ御南(95点)
五位Ⅱ大元(94点)
六位Ⅱ津島(90点)

です。
総合成績は次の通り
御野が参加しました。
学区から約二百人

岡山県総合グラウンド(北区いずみ町)などで十月十日、第七十四回岡山市民体育大会



北方東本町と中井町の決勝戦(岡山市立御野小体育館)

ソフトバレー・ボーラー大会

協会主催)が開かれました。学区内から九チーム(東江道、宿A、宿B、青葉町、北方西本町、中井町、半田町元町・三軒屋本町)が参



優勝した北方東本町チーム

一ムがそれぞれ二チ一ムと二セットずつ対戦。各ブロックで、勝敗のセッタ数(同数の場合)は得失点差)が最も多いチームが決勝戦を流に駒を進めました。町内からは応援の人たちが駆けつけ、選手たち

優秀選手四人にトロフィーが贈られました。

閉会式で、小川信幸

優秀選手四人にトロ

一ムがそれぞれ二チ一ムと二セットずつ対

戦。各ブロックで、勝

北江道で九月二十五日、ソフトバレー・ボーラー大会(御野学区体育館)が開かれ、御野学区が昨年の初優勝に続き総合優勝を果しました。学区から約二

十日、東井町で行い、接戦の末、二セツトを連取

決勝戦は北方東本町と中井町で行い、接戦の末、二セツトを連取

いた。準優勝は中井町、三位は青葉町と東江道でした。また、

北江道で九月二十五日、ソフトバレー・ボーラー大会(御野学区体育館)が開かれ、御野学区

が開かれました。学区から約三十人が約三・三キロを歩きました。

今日は、みの健康21推進の会が作成した「ええとこ発見図」に

書かれてある「歴史の散歩道」に沿って、歩きました。

編集後記

民生委員は担当地域(町内)を持ち、住民の皆さんの身近な相談相手です。また、主任児童委員は当地域はありませんが、二人で学区全域の特に子どもの福祉について専門に担当します。御野地区社協の行事や活動にも参加・協力していますので、気軽に声を掛けみてください。(Y)

昨年十二月に民生委員・児童委員の一齊改選がありました。御野学区では主任児童委員一人を含む二十四人のうち、二十一人が再任、二人が新任されました。任期は三年です。